Marzà inicia los trabajos para el nuevo modelo de titulaciones universitarias - Levante - 05/10/2018

Alicante

Marzà inicia los trabajos para el nuevo modelo de titulaciones universitarias

►El conseller encarga a un equipo técnico el análisis de la oferta actual de estudios superiores y cómo adaptarla a las nuevas necesidades

SOL GIMÉNEZ

■ El conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, Vicent Marzà, aseguró ayer que su departamento está trabajando con las cinco universidades públicas valencianas para llegar a un acuerdo en cuanto al futuro mapa de titulaciones universitarias.

El responsable de Educación realizó estas declaraciones durante la presentación de los primeros Premios de la Música Valenciana de la Generalitat en el Testro Principal de Castellón

Teatro Principal de Castellón.
Según recordó, en paralelo se está diseñando el sistema de financiación de las universidades, «para lo que hay una comisión que está trabajando técnicamente para decidir cuál es el mejor modelo y cuáles son los criterios para repartir los fondos», y al mismo tiempo se están reuniendo «para mirar la oferta que están teniendo las cinco universidades públicas valencianas» y ver «de qué manera estamos llegando a las necesidades del pueblo valenciano y cómo podemos trabajar para adaptarnos mejor».

«Eso no es un trabajo inmediato, pero sí se está haciendo, pues ya estamos hablando con las universidades para acompasar y que no pase como en el pasado, en que cada universidad iba por libre y decidía qué títulos quería sin tener en cuenta la oferta que se hacía en el conjunto del territorio valenciano financiada con fondos públicos, y eso no tenía ningún sentido», aseveró.

El mapa de titulaciones al que se refirió el conseller es una reivindicación que se ha repetido en los últimos años en el mundo académico.

Recientemente, el rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, volvó a ponerla sobre la mesa durante el transcurso del Foro Club INFORMACIÓN-UA-Bankia-CEV cuando habló sobre el «Futuro de las universidades valencianas». Según manifestó es necesario acometer una «evaluación profunda» del Plan Bolonia para poder realizar las «modificaciones que se considere oportunas» que desemboquen en un Mapa de Titulaciones Universitarias. Se trata de consensuar un modelo a medio-largo plazo que facilite la «orientación de la oferta y unas expectativas favorables de inserción laboral» evitando la sobreoferta.



Alumnos dentro de un aula en la Universidad de Alicante. PILAR CORTÉS

Eliminar la competencia entre las cinco universidades y rentabilizar el dinero público

Marzà dice que representantes de las instituciones académicas discuten ya sobre los grados que solicitarán

S. G. B.

S. 6. 8.

El conseller de Educación, Vicent Marzà, indicó ayer que «las universidades están hablando entre ellas para ver cuáles son las mejores ofertas que pueden pedirnos y así hacer que el dinero público vaya donde más se necesita, y no que compitan entre las propias universidades».

Esta afirmación cobra especial interés en estos momentos en que la titulación de Medicina en la Universidad de Alicante (UA) está pendiente de aproba-

ción por parte de la conselleria de Educación. El grado ya ha recibido la autorización de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), organismo dependiente del Ministerio de Educación.

El Consell ha supeditado la aprobación a disponer de recursos suficientes, mientras el rector de la UA, Manuel Palomar, ha recordado en varias ocasiones que sería la primera vez que una titulación obtiene la autorización de la Aneca y no la del gobierno valenciano. Y son los decanos de Medicina del resto de facultades de la Comunidad - Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH), Universidad de València (UV) y Universidad plame I de Castellón (UJI) - los que se oponen frontalmente a que la

Universidad de Alicante vuelva a impartir Medicina, una de sus carreras fundacionales.

Duplicidad

La duplicidad de los grados en la misma provincia es una de las principales cuestiones que abordará la comisión y es precisamente un punto en contra para las pretensiones de la UA. Sin embargo, este nuevo curso la conselleria de Educación ha aprobado que se impartan como nuevas titulaciones en la Universidad de València y en la Universidad Politécnica de València Ciencias de los Datos. Estas situaciones, especialmente con los grados de las nuevas disciplinas tecnológicas, serán las que intenten resolver entre la conselleria y las cinco universidades.